

ABSTRAK

Anggun Diah Septiani. 2009/12065. Resepsi Siswa Kelas X. 1 SMA Negeri 1 Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman terhadap Cerpen *Anton dan Angel* dalam Kumpulan Cerpen *My Idiot Brother* Karya Agnes Davonar. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan resepsi atau penerimaan siswa kelas X.1 SMA Negeri 1 Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman terhadap cerpen *Anton dan Angel* dalam kumpulan cerpen *My Idiot Brother* karya Agnes Davonar. Resepsi atau penerimaan siswa terhadap hasil karya sastra sangat dibutuhkan sebagai bahan acuan untuk menilai keberhasilan pengarang dalam menciptakan sebuah karya yang bukan hanya menghibur, tetapi juga dapat mendidik dan memotivasi siswa untuk berkarya.

Cerpen remaja adalah salah satu karya sastra populer yang banyak diminati remaja (siswa). Di dalam cerpen remaja tersebut banyak menyajikan tokoh-tokoh dengan karakter yang beranekaragam, tema, alur dan latar yang dapat memberikan motivasi kepada para siswa. Berdasarkan hal-hal itulah penelitian ini dilakukan, yaitu untuk mengetahui sejauh mana resepsi atau penerimaan siswa terhadap cerpen Anton dan Angel, yang mencakup tema, plot/alur, penokohan, dan latar pada cerpen ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Hal-hal yang dideskripsikan adalah bentuk resepsi atau penerimaan siswa kelas X.1 SMA Negeri 1 Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman terhadap cerpen *Anton dan Angel* dalam kumpulan cerpen *My Idiot Brother* karya Agnes Davonar yang diperoleh melalui pengisian angket dan kuisioner yang digunakan sebagai instrumen dalam penelitian ini.

Hasil dari penelitian ini dapat diketahui bahwa resepsi atau penerimaan siswa kelas X. 1 SMA Negeri 1 Lubuk Alung Kabupaten Padang Pariaman terhadap cerpen *Anton dan Angel* dalam kumpulan cerpen *My Idiot Brother* karya Agnes Davonar sangatlah baik. Hal ini dapat terlihat dari tanggapan-tanggapan yang diberikan siswa terhadap cerpen *Anton dan Angel*, hal ini dapat juga didukung oleh kebiasaan dan kegemaran siswa membaca cerpen. Pada umumnya siswa memberikan tanggapan yang positif terhadap tema, plot/alur, penokohan, dan latar yang terdapat pada cerpen Anton dan Angel, pada cerpen ini juga terdapat karakter masing-masing tokoh yang ditampilkan dalam cerpen *Anton dan Angel* dalam kumpulan cerpen *My Idiot Brother* karya Agnes Davonar.